

■ Se despliegan acciones para garantizar el control de la zona

Gobierno emite alerta por situación de orden público en el Valle del Cauca



Foto: Archivo particular

VALLE DEL CAUCA

Martes 10 de Junio, 2025

El Gobierno Nacional informó este martes sobre un incremento en los riesgos de seguridad en varios corredores viales del departamento del Valle del Cauca, atribuidos a la presencia de estructuras residuales de grupos armados al margen de la ley, especialmente facciones disidentes de las antiguas Farc.

Ante esta situación, el Ejecutivo recomienda encarecidamente a la ciudadanía evitar todo desplazamiento no esencial en el territorio vallecaucano, particularmente aquellos con fines recreativos, visitas familiares o actividades escolares y universitarias.

La medida busca preservar la vida e integridad de la población civil, en un contexto de alerta por alteraciones del orden público en zonas rurales y ejes carretables.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)



[Estos son los 49 tramos viales priorizadas para recuperar en Cali, verifique si su sector será intervenido en 2025](#)

“Se exhorta a la comunidad a permanecer en sus hogares y abstenerse de realizar traslados que no sean estrictamente necesarios, a menos que se trate de una emergencia”, indicó el comunicado emitido desde Presidencia.

El Gobierno también informó que se están desplegando acciones coordinadas con la Fuerza Pública para garantizar el control del territorio y fortalecer la presencia institucional en las áreas más afectadas.

Asimismo, se reiteró el llamado a la población a mantener la calma, acatar las indicaciones de las autoridades locales y reportar cualquier situación sospechosa o que represente una amenaza a la seguridad, a través de las líneas de emergencia 123 y del Gaula 147.

“La protección de la ciudadanía es una prioridad del Estado. Agradecemos la comprensión y colaboración de todos los colombianos en estos momentos críticos, que requieren unidad y responsabilidad colectiva”, concluyó el mensaje oficial.

Esta advertencia se da en un momento de creciente preocupación nacional por el recrudecimiento de la violencia en algunas regiones, donde se han reportado bloqueos, extorsiones y enfrentamientos armados en días recientes.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Apoyo a conectividad

Obras en infraestructura vial para Sevilla

